



**addi CraSy
Snake
Lace**

**addiCraSySnake Lace Nadelspiel |
double-pointed needles | 203-2**

Ob filigrane Socken oder feine Zopfmuster. Mit den welligen Nadeln addiSnake wird das Stricken so angenehm wie nie zuvor! Die Wellenform sorgt für sicher auf der Nadel liegende Strickprojekte – ganz ohne Maschenverlust. Besonders StrickanfängerInnen und LockerstrickerInnen profitieren von der Kontrolle. Eine innovative Entwicklung mit CraSy – Sylvie Rasch. Zum Patent angemeldet.

The wavy needles make knitting more comfortable than ever. Whether you are knitting socks or fine cable patterns. The wavy shape ensures that knitting projects stay securely on the needle – without losing stitches. Beginners and loose knitters in particular benefit from the control. A development with CraSy – Sylvie Rasch. The patent was applied for.

mm	2	2.5	3	3.25	3.5
us	0	1	2	3	4
15 cm	6"	•	•	•	•



addi Umbrella

**addiUmbrella Schirmhaspel |
umbrella swift | 531-2**

Die wunderschöne addiUmbrella Schirmhaspel in edlem Vintage-Blau wird in Handarbeit aus Massivholz gefertigt. Passend für Stränge mit einem Umfang bis zu 215 cm.

The beautiful addiUmbrella in elegant vintage blue is handcrafted from solid wood. It is suitable for strands with a circumference of up to 215 cm (85").

addi Winder



**addiWinder Garnwickler |
yarn winder | 532-2**

Der hochwertige Wollwickler in edlem Vintage-Blau aus massivem Buchenholz ist in Handarbeit gefertigt. Er wickelt bis zu 450 g Garn in einem Gang und lässt sich einfach und sicher an der Tischkante befestigen. Das Qualitätskugellager ermöglicht ein gleichmäßiges Wickeln.

The hand-crafted wool winder in elegant vintage blue is made of solid beech wood. It winds up to 450 g of yarn and can be easily and securely attached to the edge of a table. The high-quality ball bearing allows the yarn to be wound evenly.



**addi Unicorn
Lace**

**addiUnicorn Lace Rundstricknadel |
circular needle | 716-2**

Jetzt mit besonders feinen Lace-Spitzen: Die extra spitzen Nadelspitzen ermöglichen präzise Muster und filigrane Techniken. Die edle, spiralförmige Struktur massiert die Hände beim Stricken – für magische Strickmomente und sanft gleitendes Garn. Die Magie des Einhorns!

Now with extra fine lace tips: The extra pointed needle tips enable precise patterns and delicate techniques. The elegant, spiral-shaped structure massages the hands while knitting – for magical knitting moments and gently gliding yarn. The magic of the unicorn!

mm	2.0	2.25	2.5	2.75	3	3.25	3.5	3.75	4	4.5	5	5.5	6	6.5	7	8
us	0	0	1	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	10.5	10.75	11
60 cm	24"	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•
80 cm	32"	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•
100 cm	40"	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•
120 cm	47"	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•
150 cm	60"	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•



**Ausführliche Beschreibungen
zu allen Neuheiten auch online.
Detailed descriptions of all new
products also online.**

**Blättern Sie hier im
digitalen addi-Katalog.**

Take a look at the digital
addi catalogue here.



**Mehr Inspiration, Anleitungen und
neue praktische Funktionen finden Sie
in unserer App „addi2go“.**

You will find more inspiration, instruc-
tions and new practical functions in
our 'addi2go' app.

GUSTAV SELTER GmbH & Co. KG
Hauptstraße 2-6 | 58762 Altena
Germany

T +49 (0) 23 52 / 97 81 - 0

addi@selter.com | **addi.de**

Made in Germany



**IHR ADDI-HÄNDLER |
YOUR ADDI RETAILER**



addi
MADE IN GERMANY

*Luxus für die Hände.
Luxury for your hands.*



4 016431 005244

810-0 Neuheitenflyer

**addi-Neuheiten 2025
addi new products 2025**

